



4222/05

**Imprime desde tu oficina.**

Impresión en formato electrónico.  
Servicio domicilio-En b/n y a color  
www.editorialvertice.com

**Ahorro Depósito al 6%**

¿Conoce nuestro depósito al 6%?  
Empiece a incrementar sus ahorros  
www.ibanesto.com

**Servicio Broker NARANJA**

Opera en bolsa directamente  
pagando menos comisiones  
www.ingdirect.es

Anuncios Google

30/11/2005 12:22

## **Economía/Finanzas.- Fidalgo afirma que CC.OO. defenderá que las cajas de ahorro mantengan su actual estatus**

ZARAGOZA, 30 (EUROPA PRESS).- El secretario general de CC.OO., José María Fidalgo, ha pedido a las cajas de ahorro que "sigan por el mismo camino", ya que "tienen una función económica y financiera muy importante, como lo demuestra que tienen más del 50% de la cuota del campo económico de las finanzas; pero tienen también una función social a través de su obra benéfico-social muy destacable". Por lo tanto, "son ejemplo de responsabilidad social corporativa, ahora que ese concepto está tan de moda", apuntó.

Fidalgo, que ha participado en Zaragoza en el acto de apertura de unas jornadas organizadas por la Fundación Primero de Mayo y la Federación de Servicios Financieros de CC.OO.-Aragón, con la colaboración de Ibercaja, sobre el papel de las cajas de ahorros en la promoción del tejido productivo y la cohesión social, subrayó que CC.OO. "quiere proteger el estatus de las cajas" porque "cíclicamente se ve amenazado o desde el flanco del mercado --privatización-- o desde el flanco de la política, que a veces tienen en su manera de expresarse algún problema con el carácter independiente de las cajas".

Recordó que CC.OO. "tiene mucha responsabilidad en las cajas, no sólo como representante sindical para las relaciones laborales sino también porque tenemos una representación muy importante en los órganos de gobierno". Por ello, "queremos garantizar la autonomía de las cajas desde el punto de vista de la prestación de servicios financieros", destacó Fidalgo.

"Las cajas tienen bastantes compromisos adquiridos con el tejido económico-social --agregó--. En el ámbito de su gestión facilitan el acceso a sus servicios a colectivos con baja renta disponible. Por ejemplo, ahora es muy significativo el trabajo que están haciendo con la población trabajadora inmigrante".

En el otro extremo, dijo, "entienden la responsabilidad social corporativa el ofrecer a la sociedad un vehículo por ejemplo para la inversión industrial, entre otras cosas. Eso es muy importante para nuestro territorio en todos los ámbitos, porque España tiene un problema de competitividad de nuestro tejido productivo y las cajas tienen una participación significativa que hay que reforzar".

### JORNADAS

José María Fidalgo estuvo acompañado en la inauguración de las Jornadas sobre 'Las cajas de ahorro, motor de desarrollo y cohesión social' del presidente de Ibercaja, Amado Franco, y el secretario de CC.OO.-Aragón, Julián Buey.

Tras destacar el "alto interés de estas jornadas por su gran actualidad por circunstancias que poco tienen que ver con la realidad", el presidente de Ibercaja, Amado Franco, subrayó que "quiero elevar una voz en defensa de la función jurídica de las cajas y la labor que llevan a cabo en la sociedad".

"Las cajas de ahorro no han necesitado ni un solo euro del Fondo de Garantías de Depósito", explicó, al tiempo que destacó "la labor de las cajas en pro de la gestión financiera". Amado Franco también se refirió a "la estructura de buen gobierno de las cajas y su obra social". Además, dijo que "no hay sector productivo en España tan controlado". Asimismo, el presidente de Ibercaja comentó que "la desaparición de las cajas producía problemas de exclusión".

Por último, y en cuanto al libro recientemente publicado por la Fundación Primero de mayo sobre la materia objeto de estas jornadas, de Carmela Moreno y Jorge Aragón, Amado Franco subrayó que "es un buen compendio del marco y el papel de las cajas".

Por su parte, el secretario de CC.OO.-Aragón, Julián Buey, destacó que "estamos convencidos de que las cajas de ahorro, con sus características propias, pueden y deben jugar un papel importante".

Durante el transcurso del día intervendrán además los profesores y economistas Rafael Crespí, Ramón Casilda, Luis de Guindos y Emilio Ontiveros, así como los autores del libro publicado por la Fundación Primero. La clausura de

esta jornada la realizará el presidente de la CECA, Juan Ramón Quintás.

Con estas jornadas CC.OO. pretende aportar, al mencionado debate, argumentos en defensa del papel positivo de las cajas en el sistema financiero, que no sería posible sin su naturaleza jurídica específica. Su carácter de fundación privada sin ánimo de lucro y la composición de sus órganos de gobierno hace que la sociedad esté presente en ellas y que sus estrategias reviertan en ésta de forma significativa, sin menoscabo de la eficiencia y la rentabilidad económica.

#### MANIFESTACIÓN y OPA

Por otro lado, y cuestionado sobre la convocatoria de manifestación para hoy las organizaciones agrarias tras el "fracaso" de la última reunión entre el Ministerio de Agricultura y los representantes del sector rural por un gasóleo profesional a precio reducido, el secretario general de CC.OO., José María Fidalgo, dejó claro que "la reivindicación no es sindical sino de organizaciones agrarias que tienen perfecto derecho a exponer sus temas".

Finalmente, y refiriéndose a la OPA de Gas Natural sobre Endesa, Fidalgo sólo comentó que "es una operación económica que tiene que circular por la normativa y por la reguladoras vigentes".

| 30/Nov/2005 12:27:30 (EUROPA PRESS) 11/30/12-27/05 "



<http://www.terra.es>

Fecha de la noticia: 30-Noviembre-2005

Fecha de impresión: 2-Diciembre-2005

[http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/fidalgo\\_ccoo\\_cajas\\_620657.htm](http://actualidad.terra.es/nacional/articulo/fidalgo_ccoo_cajas_620657.htm)

## □ cajas ahorro

### **Fidalgo: CCOO apoya labor Cajas y quiere proteger su estatus**

**El secretario general de CCOO, José María Fidalgo, mostró su apoyo a la labor que desarrollan las Cajas de Ahorro y dijo que el sindicato quiere proteger su estatus que, agregó, 'cíclicamente' se ve amenazado o desde el flanco del mercado o desde el de la política.**

Fidalgo participó hoy en las jornadas 'Las Cajas de Ahorros, motor de desarrollo y cohesión social', organizadas por la Fundación Primero de Mayo y la Federación de Servicios Financieros de CCOO-Aragón, con la colaboración de Ibercaja.

El secretario general de CCOO pidió a las Cajas que 'sigan por el mismo camino' y destacó su importante función económica y financiera, puesto que tienen más del 50 por ciento de la cuota del mercado, así como su labor social que presta un gran beneficio a la sociedad.

Por lo tanto, agregó en declaraciones a los medios antes de su intervención, son un ejemplo de responsabilidad social corporativa, 'un concepto que está tan de moda'.

'Nuestro sindicato quiere proteger su estatus', afirmó Fidalgo, quien dijo que 'cíclicamente se ve amenazado' unas veces desde el flanco del mercado, desde el que las instituciones financieras quieren privatizarlas, y otras veces desde el flanco de la política, 'que de alguna manera tienen a veces, en su manera de expresarse, algún problema con el carácter independiente de las Cajas'.

CCOO tiene mucha responsabilidad en las Cajas, no sólo como representante sindical para las relaciones laborales sino también porque tiene representación muy importante en sus órganos de gobierno, recordó.

Por ello, agregó el líder sindical, 'queremos garantizar la autonomía de las Cajas porque consideramos que desde el punto de vista de la prestación de servicios financieros a la sociedad son muy eficientes y también porque tienen un obra social que hay que preservar y que va en beneficio de toda la sociedad'.

Señaló que en el ámbito de su gestión facilitan, porque son instituciones financieras, el acceso a sus servicios a colectivos con baja renta disponible como por ejemplo a los trabajadores inmigrantes, destacó.

En el otro extremo, Fidalgo dijo que dichas entidades entienden la responsabilidad social corporativa de cómo ofrecer a la sociedad un vehículo, por ejemplo, para la inversión industrial y 'esto es importantísimo para nuestro territorio en todos los ámbitos'.

En su opinión, España tiene un problema de competitividad del tejido productivo y las Cajas, dijo, tienen en esa cuestión una participación significativa que hay que reforzar.

El presidente de Ibercaja, Amado Franco, durante su intervención lanzó 'una voz' en defensa de la naturaleza jurídica de las Cajas y la labor que desarrollan en la sociedad, así como su trabajo en pro de la gestión financiera .

Subrayó la apuesta que hacen por las inversiones en proyectos de gran envergadura, y se refirió en concreto a la Comunidad aragonesa, e incidió en que la obra social de las mismas es sobradamente conocida, así como el buen gobierno.

'Hoy no hay en España un sector productivo tan controlado como las Cajas y su desaparición produciría problemas de exclusión', afirmó, al tiempo que se preguntó: '¿Cual es el problema? ¿De qué se nos acusa?'

Durante la jornada se presentó un libro sobre las Cajas de Ahorros elaborado por un equipo de investigadores de la Fundación Primero de Mayo de Comisiones Obreras, con el patrocinio de La Federación de Servicios Financieros y Administrativos del sindicato (COMFIA) que para Amado Franco es un buen compendio del marco y papel de estas entidades financieras.

### **Terra Actualidad - EFE**

Resolución mínima de 800x600© Copyright 2005,Terra Networks, S.A.  
[Aviso e Información Legales](#), [Política de Privacidad](#)

[Ayuda](#) | [Sugerencias](#) | [Contactar](#) | [Leyenda](#)

JORNADAS SOBRE LAS ENTIDADES DE AHORRO

## CCOO apoya la labor y el modelo de las cajas

FIDALGO DESTACÓ EN ZARAGOZA SU IMPORTANTE LABOR FINANCIERA.

|| EFE (01/12/2005)

El secretario general de CCOO, José María Fidalgo, mostró su apoyo a la labor que desarrollan las cajas de ahorro y dijo que el sindicato quiere proteger su estatus que, agregó, "cíclicamente" se ve amenazado o desde el flanco del mercado o desde el de la política. Fidalgo participó ayer en las jornadas *Las cajas de ahorros, motor de desarrollo y cohesión social*, organizadas en Zaragoza por su sindicato con la colaboración de Ibercaja. Pidió a las cajas que "sigan por el mismo camino" y destacó su importante función económica y financiera, puesto que tienen más del 50% de la cuota del mercado, así como su labor social que presta un gran beneficio a la sociedad. El presidente de Ibercaja, Amado Franco, aseguró "Hoy no hay en España un sector productivo tan controlado como las cajas y su desaparición produciría problemas de exclusión".

Publicidad



**mestic**  
 all you need is...

17:30 CHAT 21:00 CHAT

**1er sitio de encuentros**

Soy:  Su región:

Busco:  **VALIDAR**

© Prensa Diaria Aragonesa, S.A

Web desarrollado y gestionado por DiCom Medios, S.L.





## DURANTE SU PARTICIPACIÓN EN UNAS JORNADAS EN ZARAGZOA

01 de Diciembre de  
2005

Fidalgo muestra su apoyo a la labor de las cajas de ahorro

**ZARAGOZA.-** El secretario general de CCOO, José María Fidalgo, mostró su apoyo a la labor que desarrollan las cajas de ahorro y dijo que el sindicato quiere proteger su estatus que, agregó, “cíclicamente” se ve amenazado o desde el flanco del mercado o desde el de la política. Fidalgo participó ayer en las jornadas “Las cajas de ahorros, motor de desarrollo y cohesión social”, organizadas por la Fundación Primero de Mayo y la Federación de Servicios Financieros de CCOO-Aragón, con la colaboración de Ibercaja.

El secretario general de CCOO pidió a las Cajas que “sigan por el mismo camino” y destacó su importante función económica y financiera, puesto que tienen más del 50% de la cuota del mercado, así como su labor social que presta un gran beneficio a la sociedad. Por lo tanto, agregó en declaraciones a los medios, son un ejemplo de responsabilidad social corporativa, “un concepto que está tan de moda”.

“Nuestro sindicato quiere proteger su estatus”, afirmó Fidalgo, quien dijo que “cíclicamente se ve amenazado” unas veces desde el flanco del mercado, desde el que las instituciones financieras quieren privatizarlas, y otras veces desde el flanco de la política, “que de alguna manera tienen a veces, en su manera de expresarse, algún problema con el carácter independiente de las cajas”.

EFE

Página impresa de:

<http://www.diariodelaltoaragon.es/noticias/detalle.php?id=144226>



<p>Santander CONSUMER FINANCE</p> <p>MÁS INFORMACIÓN</p>	<h2>¿Un crédito personal?</h2>
--	--------------------------------

**Imprime desde tu oficina.**  
Impresión en formato electrónico.  
Servicio domicilio-En b/n y a color  
www.editorialvertice.com

**Ahorro Depósito al 6%**  
Depósito a un mes con la máxima  
rentabilidad y total disponibilidad  
www.ibanesto.com

**La Imprenta a distancia**  
Impresión offset en sólo 24 horas  
y envío gratis a toda España.  
www.imprentaweb.com

Anuncios Google

01/12/2005 14:38

## ARAGON.-El director de la Fundación 1º de Mayo aboga por no alterar la naturaleza jurídica de las cajas de ahorros

ZARAGOZA, 1 (EUROPA PRESS).- El director de la Fundación 1º de Mayo, Jorge Aragón, abogó hoy en Zaragoza por no alterar la naturaleza jurídica de las cajas de ahorros ya que argumentó que con su definición actual han demostrado ser "pieza central" tanto en el Estado del Bienestar como en la economía social de mercado.

Aragón destacó también su fuerte vinculación territorial que les llevan a ser "la banca territorial más importante del país", además de que su "importante composición participativa", con presencia de diferentes actores sociales como sindicatos o partidos políticos, les dota de transparencia y permite que "la sociedad esté presente en las cajas".

Asimismo, señaló que son entidades sin ánimo de lucro, se ha demostrado que su gestión es eficaz ya que tienen "más cuota de mercado que los bancos", generan un empleo de calidad, y contribuyen con sus actuaciones a reducir la exclusión social. Por todo ello, el director de la Fundación 1º de Mayo defendió la actual configuración jurídica de las Cajas.

También lo hizo la secretaria general de la Federación de Servicios Financieros Estatal de CC.OO., María Jesús Paredes, que ofreció una rueda de prensa de balance de las jornadas "Las Cajas de Ahorros. Motor de desarrollo y cohesión social" que se han celebrado estos días en Zaragoza, y que han sido organizadas por Comisiones Obreras, en colaboración con Ibercaja.

Paredes defendió el papel de las cajas como entidades cuya rentabilidad revierte en la sociedad y especialmente en el territorio "en el que están muy ancladas". Además, comentó que por su naturaleza pueden afrontar "inversiones que maduran de manera más lenta que otro tipo de negocios", y puso como ejemplos positivos de buenos proyectos la participación de Ibercaja en la empresa Aramón y de esta entidad y Caja Inmaculada en la Plataforma Logística de Zaragoza.

La secretaria general de la Federación de Servicios Financieros Estatal de CC.OO. indicó que estos dos casos aparecen en un libro titulado "El papel de las Cajas de Ahorros en la promoción del tejido productivos y la cohesión social", aunque no se dan los nombres de estas entidades, como tampoco se hace en el resto de casos, un total de siete.

Con ellos, Jorge Aragón --coautor del libro-- indicó que se demuestran que "las cajas pueden hacer inversiones, no de obra social sino dentro de su actividad normal, a más largo plazo y con más sensibilidad hacia la sociedad", lo que permite que sus actuaciones posean "un equilibrio entre la sociedad, el sistema financiero, el sistema productivo y el empleo" y se puedan considerar como "un bien social".

Sobre la posibilidad de que estas entidades entren a formar parte de corporaciones industriales, ni Aragón ni Paredes vieron problemas en ello ya que forman parte de la economía de mercado en la que operan.

### OPA GAS NATURAL-ENDESA

En relación con la OPA presentada por Gas Natural a Endesa, María Jesús Paredes comentó que de forma general "las OPAS no nos gustan" y por eso han recomendado a sus representantes en Caja Madrid, accionista de referencia de Endesa, y en la Caixa, entidad mayoritaria de Gas Natural, que "si es posible propicien un acercamiento amistoso".

En última instancia, comentó, "votarán en función de como le afecta la operación económica a cada una de ellas" pudiendo votar de forma diferente, dijo.

Por su parte, Jorge Aragón señaló que para valorar esta operación hay que determinar en primer lugar si el modelo energético español saldrá beneficiado con ella y si se conculca la competencia o no, algo que deberán decidir el Tribunal de Defensa de la Competencia, y después estudiar las características de la operación.

| 01/Dic/2005 14:37:00 (EUROPA PRESS) 12/01/14-37/05 "



¿ Conoces el Método  
Natural de Home English ?



<http://www.terra.es>

Fecha de la noticia: 30-Noviembre-2005

Fecha de impresión: 2-Diciembre-2005

[http://actualidad.terra.es/internacional/articulo/fidalgo\\_ccoo\\_afirma\\_defendera\\_](http://actualidad.terra.es/internacional/articulo/fidalgo_ccoo_afirma_defendera_)

## □ economía/finanzas

### **Fidalgo afirma que CC.OO. defenderá que las cajas de ahorro mantengan su actual estatus**

**El secretario general de CC.OO., José María Fidalgo, ha pedido a las cajas de ahorro que 'sigan por el mismo camino', ya que 'tienen una función económica y financiera muy importante, como lo demuestra que tienen más del 50% de la cuota del campo económico de las finanzas; pero tienen también una función social a través de su obra benéfico-social muy destacable'. Por lo tanto, 'son ejemplo de responsabilidad social corporativa, ahora que ese concepto está tan de moda', apuntó.**

Fidalgo, que ha participado en Zaragoza en el acto de apertura de unas jornadas organizadas por la Fundación Primero de Mayo y la Federación de Servicios Financieros de CC.OO.-Aragón, con la colaboración de Ibercaja, sobre el papel de las cajas de ahorros en la promoción del tejido productivo y la cohesión social, subrayó que CC.OO. 'quiere proteger el estatus de las cajas' porque 'cíclicamente se ve amenazado o desde el flanco del mercado --privatización-- o desde el flanco de la política, que a veces tienen en su manera de expresarse algún problema con el carácter independiente de las cajas'.

Recordó que CC.OO. 'tiene mucha responsabilidad en las cajas, no sólo como representante sindical para las relaciones laborales sino también porque tenemos una representación muy importante en los órganos de gobierno'. Por ello, 'queremos garantizar la autonomía de las cajas desde el punto de vista de la prestación de servicios financieros', destacó Fidalgo.

'Las cajas tienen bastantes compromisos adquiridos con el tejido económico-social --agregó--. En el ámbito de su gestión facilitan el acceso a sus servicios a colectivos con baja renta disponible. Por ejemplo, ahora es muy significativo el trabajo que están haciendo con la población trabajadora inmigrante'.

En el otro extremo, dijo, 'entienden la responsabilidad social corporativa el ofrecer a la sociedad un vehículo por ejemplo para la inversión industrial, entre otras cosas. Eso es muy importante para nuestro territorio en todos los ámbitos, porque España tiene un problema de competitividad de nuestro tejido productivo y las cajas tienen una participación significativa que hay que reforzar'.

#### JORNADAS

José María Fidalgo estuvo acompañado en la inauguración de las Jornadas sobre 'Las cajas de ahorro, motor de desarrollo y cohesión social' del presidente de Ibercaja, Amado Franco, y el secretario de CC.OO.-Aragón, Julián Buey.

Tras destacar el 'alto interés de estas jornadas por su gran actualidad por circunstancias que poco tienen que ver con la realidad', el presidente de Ibercaja, Amado Franco, subrayó que 'quiero elevar una voz en defensa de la función jurídica de las cajas y la labor que llevan a cabo en la sociedad'.

'Las cajas de ahorro no han necesitado ni un solo euro del Fondo de Garantías de

Depósito', explicó, al tiempo que destacó 'la labor de las cajas en pro de la gestión financiera'. Amado Franco también se refirió a 'la estructura de buen gobierno de las cajas y su obra social'. Además, dijo que 'no hay sector productivo en España tan controlado'. Asimismo, el presidente de Ibercaja comentó que 'la desaparición de las cajas producía problemas de exclusión'.

Por último, y en cuanto al libro recientemente publicado por la Fundación Primero de mayo sobre la materia objeto de estas jornadas, de Carmela Moreno y Jorge Aragón, Amado Franco subrayó que 'es un buen compendio del marco y el papel de las cajas'.

Por su parte, el secretario de CC.OO.-Aragón, Julián Buey, destacó que 'estamos convencidos de que las cajas de ahorro, con sus características propias, pueden y deben jugar un papel importante'.

Durante el transcurso del día intervendrán además los profesores y economistas Rafael Crespi, Ramón Casilda, Luis de Guindos y Emilio Ontiveros, así como los autores del libro publicado por la Fundación Primero. La clausura de esta jornada la realizará el presidente de la CECA, Juan Ramón Quintás.

Con estas jornadas CC.OO. pretende aportar, al mencionado debate, argumentos en defensa del papel positivo de las cajas en el sistema financiero, que no sería posible sin su naturaleza jurídica específica. Su carácter de fundación privada sin ánimo de lucro y la composición de sus órganos de gobierno hace que la sociedad esté presente en ellas y que sus estrategias reviertan en ésta de forma significativa, sin menoscabo de la eficiencia y la rentabilidad económica.

#### MANIFESTACIÓN y OPA

Por otro lado, y cuestionado sobre la convocatoria de manifestación para hoy las organizaciones agrarias tras el 'fracaso' de la última reunión entre el Ministerio de Agricultura y los representantes del sector rural por un gasóleo profesional a precio reducido, el secretario general de CC.OO., José María Fidalgo, dejó claro que 'la reivindicación no es sindical sino de organizaciones agrarias que tienen perfecto derecho a exponer sus temas'.

Finalmente, y refiriéndose a la OPA de Gas Natural sobre Endesa, Fidalgo sólo comentó que 'es una operación económica que tiene que circular por la normativa y por la reguladoras vigentes'.

#### **Terra Actualidad - Europa Press**

Resolución mínima de 800x600© Copyright 2005,Terra Networks, S.A.  
[Aviso e Información Legales](#), [Política de Privacidad](#)

[Ayuda](#) | [Sugerencias](#) | [Contactar](#) | [Leyenda](#)

JORNADAS DEL SECTOR EN ZARAGOZA

## CCOO, contra la tutela de entidades de ahorro

SE RECUERDA QUE LAS CAJAS NO HAN QUEBRADO NUNCA.

|| EL PERIODICO (02/12/2005)

La secretaria general de COMFIA-CCOO, María Jesús Paredes Gil, se mostró ayer "radicalmente en contra de que a las cajas se las tutele y se las trate como las hermanas menores del sistema financiero ". Entre otras cuestiones, dijo, porque han demostrado que "nadando en mar abierto", en la economía de mercado, han sido capaces de tener más cuota que los bancos, con más del 50% del sistema. Con motivo de la clausura de las jornadas *Las cajas de ahorros. Motor de desarrollo y cohesión social* organizadas por CCOO en colaboración con Ibercaja en Zaragoza, aseguró que ninguna caja ha manifestado su interés ni necesidad en utilizar las cuotas participativas como un instrumento de financiación más y los reguladores, añadió, "tienen una tendencia exagerada a intentar invadir espacios que no son de ellos".

Subrayó que las cajas no han entrado nunca en el fondo de garantía y ninguna ha quebrado, cuando los bancos sufrieron "una crisis brutal que obligó a sanear el sector".

Publicidad



**mestic**  
 17:30 CHAT 21:00 SERIA  
**1er sitio de encuentros**  
 Soy:  Su región:   
 Busco:  **VALIDAR**

© Prensa Diaria Aragonesa, S.A

Web desarrollado y gestionado por DiCom Medios, S.L.



**Economía**

Miércoles, 30 de Noviembre de 2005 06:05:00 a.m.

**CCOO E IBERCAJA LANZAN EL DEBATE  
encuentro**

La Fundación Primero de Mayo y la Federación de Servicios Financieros de CCOO-Aragón, con la colaboración de Ibercaja, promueven unas jornadas sobre el papel de las cajas de ahorros en la promoción del tejido productivo y la cohesión social que tendrán lugar hoy y mañana en Zaragoza. El presidente de Ibercaja, Amado Franco y el secretario general de CCOO, José María Fidalgo inauguraán las jornadas en las que participan, entre otros, Luis de Guindos y Emilio Ontiveros.

Noticia ofrecida por:

**elPeródico**

© Copyright 1998-2002.  
RedAragon.com

# CCOO defiende que las cajas tengan inversiones en empresas

## El sindicato reitera en Zaragoza su apoyo al mantenimiento de la naturaleza jurídica de estas entidades, a las que califica de "bien social" necesario para el desarrollo territorial

ZARAGOZA.- CC OO volvió a defender ayer la necesidad de mantener la naturaleza jurídica de las cajas de ahorros y su carácter social. En la clausura de las jornadas "Las cajas de ahorros: motor de desarrollo y cohesión social" que este sindicato ha celebrado en Zaragoza la secretaria general de Comifra, María Jesús Paredes, dijo que estas entidades son "aquellas que se han desarrollado a lo largo de las últimas décadas y que, por tanto, son un patrimonio de la sociedad que no puede ser vendido a las cuantas de resultados".

La responsable estatal de la Federación de Secretarías Territoriales y Administrativas de CC OO contextualizó el momento en el que este debate se está produciendo en la sociedad y recordó que nadie pone en duda la labor y capacidad de estas entidades en el desarrollo territorial. Estas entidades, fundamentadas en el estado, protegen y sirven a su propia

solventía, dijo, lo que ahora está en discusión es el papel que juegan en el tejido productivo. Sobre este aspecto, Paredes fue tajante: "Las reglas de juego deben ser iguales para todos los operadores" y defendió que las cajas de ahorros "aunque ya han operado en otras entidades, decidan si participan o no en proyectos industriales, teniendo en cuenta que las operaciones en función de sus cuentas de resultados y la concentración de riesgos que asumen".

La responsable territorial de Comifra, G. G. de G. se mostró también muy crítica con la iniciativa mostrada desde algunos foros que quieren hacer sentir a las cajas par

### El estudio

El estudio "El papel de las cajas de ahorros en la promoción del tejido productivo y la cohesión social" de Comifra, dirigido por el profesor de la Fundación J. de Mayo, dijo que las cajas están jugando un importante papel en el desarrollo económico de los territorios, apostando por proyectos empresariales de alto contenido e interés social. Esta reflexión le sirvió para defender la naturaleza jurídica de estas entidades y resalta que sea defendida y respaldada en su opinión la función social que cumplir es posible por la forma en que están estructuradas.

ble, pero sin derechos políticos. El presidente de la CNMV (Comisión Nacional del Mercado de Valores), Manuel Conthe, animó el miércoles a las cajas a utilizar esta fórmula para mejorar su transparencia, gestión y control. En opinión de Paredes, si las cajas no utilizan este instrumento para financiarse es porque no lo necesitan. En cuanto a que mejore la transparencia se preguntó si es más eficaz el control de los mercados que el que ejercen las Comisiones de Control de las cajas. "Estamos radicalmente en contra" dijo de que a las cajas se les tutele y se las trate como si fueran las hermanas pequeñas del sistema financiero. Sobre todo, porque han demostrado que nada en mar abierto han sido capaces de ganar cuota de mercado y ser rentables", concluyó.

ZARAGOZA. La Sala de Plenos de la Cámara de Comercio se quedó ayer pequeña para recibir a todos los 'adictos' que forman la comunidad del 'software libre' en Zaragoza y que acudían a la presentación del primer 'software libre' empresarial de Aragón, bautizado por sus creadores como Ebox Platform. El estreno de esta iniciativa fue oficiado por los representantes de las dos empresas aragonesas responsables de su desarrollo, Warp Networks y DBS Servicios Informáticos y es nuevo apadrinado por el director general de Tecnologías para la Sociedad de la Información del Gobierno de Aragón, Fernando Beltrán.

La plataforma se distribuye ya con licencia libre, lo que supone su total libertad de uso, copia, modificación y redistribución. Gracias a la apertura de la licencia, cualquier usuario puede disponer del código fuente y aportar parte de su tiempo y conocimientos a su mejora continua. S. C. M.

# Aragón duplica el número de

